
Un mot du Curé

 
Les beaux jours reviennent… 
Les flâneurs et les touristes 

parfois aussi…

Nos églises ne sont pas 
abandonnées… Chaque jour, des 
personnes entrent dans nos 
églises ouvertes… Je le constate 
car chaque soir je vois que des 
cierges brûlent… je vois que les 
feuillets avec les lectures du 
Dimanche ou notre petite Chro-
nique disparaissent…  
Avec les beaux jours, les flâneurs 
et les touristes reviennent. 
Parfois… souvent… ils entrent 
dans nos églises pour visiter le 
patrimoine de « chez nous » et 
dont nous n’avons pas souvent 
conscience peut-être parce qu’il 
est toujours sous nos yeux… 
Parfois aussi pour trouver un peu 

de calme et de paix… pour prier 
peut-être même… 
C’est pourquoi il est important 
que nos églises soient ouvertes et 
accueillantes, surtout dans des 
périodes comme celle dans 
laquelle nous entrons. 
Et je remercie les Fabriciens qui 
veillent à ce que nos églises 
soient ouvertes et accessibles à 
tous… Et je remercie les 
« portiers » de nos églises, qui les 
ouvrent et les ferment discrè-
tement chaque jour… Et je 
remercie les sacristains, les 
personnes qui assurent la déco-
ration florale et aussi les person-
nes qui assurent le nettoyage de 
nos églises pour ce service 
humble et discret mais qui 
contribue si bien à ce que nos 
églises manifestent la beauté de 
notre Dieu et de sa Parole…  
Bon Dimanche !  

Chanoine Patrick Willocq 

 
 


